



## Comentario / René Delgado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- “Mañana arranca el primero de 9 foros sobre la Reforma al Poder Judicial y ahí vamos a ver si la mayoría parlamentaria de Morena y sus aliados han convocado estos foros para escuchar y atender o si es solamente para oír sin escuchar, asimismo, se va a ver cuál es la unidad y la cohesión en los ministros de la Suprema Corte en la defensa del Poder Judicial y, desde luego, se va a ver si organismos profesionales, académicos, si especialistas tratan de influir en modificar los términos de la reforma”.



[https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qy7qt\\_NpJbA5wVM9?e=wiiCd7](https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qy7qt_NpJbA5wVM9?e=wiiCd7)